

:: KERJASAMA LUAR NEGERI

## Tingkatkan Kualitas Tenaga Medis, UMY Gandeng Jerman

**YOGYAKARTA** – Tingkat kematian akibat penyakit jantung dan kanker tergolong tinggi, baik di DIY maupun Indonesia secara keseluruhan. Berlatar belakang persoalan itulah UMY melakukan kerja sama dengan Westfälische Wilhelms-Universität (WWU) Muenster dan Rumah Sakit Pendidikan Muenster, Universitätsklinikum Muenster (UKM) Jerman.

“Taraf hidup masyarakat DIY tergolong tinggi dibanding provinsi lain, sehingga DIY banyak dihuni oleh orang-orang tua. Sedangkan tenaga medis dan fasilitas kesehatan yang dapat menangani penyakit jantung dan kanker saat ini masih sangat minim. Melalui kerja sama inilah diharapkan makin banyak tenaga terampil profesional di bidang kesehatan,” ujar Rektor UMY Bambang Cipto di kampus setempat, kemarin.

UMY sendiri melakukan

kerja sama di bidang penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan kesehatan dengan kedua lembaga di Jerman tersebut.

Untuk mendukung pembentukan kerja sama tersebut, delegasi Gubernur DIY yang terdiri dari unsur Pemda DIY dan perwakilan dari UMY telah melakukan kunjungan kerja ke Jerman pada 2-8 November 2015.

“Adanya kerja sama ini tentunya akan menguntungkan bagi UMY dan DIY. Karena setelah adanya kunjungan tersebut, UMY akan segera mengembangkan dan mendirikan Pusat Penanganan Penyakit Jantung dan Kanker (Kardiovaskular) pertama di DIY,” ungkapnya.

Diungkapkan Bambang, dalam proses kerja sama tersebut para pihak menyepakati untuk saling bekerja sama menyelenggarakan pendidikan dan pelatihan penanganan pe-

nyakit di beberapa bidang, termasuk di antaranya di bidang kardiovaskular, bedah kardiovaskular dan endovaskular, kanker, dan pengobatan reproduksi. Para pihak juga menyepakati pertukaran informasi, dosen, dan mahasiswa di bidang-bidang yang telah disepakati.

Sementara itu, Gubernur DIY Sri Sulta Hamengku Buwono X menyampaikan apresiasi atas kemajuan pendidikan dan fasilitas di WWU Muenster dan UKM, serta menyampaikan harapan atas kerja sama antara UMY dengan WWU Muenster dan UKM.

“Saya sangat senang ada tempat yang sangat maju dan kreatif membantu kemajuan kesehatan masyarakat. Semoga kerja sama dengan UMY ini membawa manfaat dan mempererat persahabatan kedua negara,” ujar Sri Sultan.

● ratih keswara